

Exposition

12 septembre | 26 octobre 2018

Archéologie d'une abbaye de Femmes

Moniales à Saint-André-le-Haut Vienne | Ve-XVIIIe siècles



Fondée sur des vestiges romains, l'abbaye de dames de Saint-André-le-Haut a joué un rôle important dans l'Église de Vienne jusqu'à la Révolution. Plusieurs campagnes de fouilles ont fourni de nouvelles données sur sa fondation et sur les différentes phases de son occupation.



Lieu

Maison de l'Orient et de la Méditerranée
Hall de la bibliothèque
5 rue Raulin | Lyon 7

Horaires

lundi 14h | 17h45
mardi à vendredi 9h | 17h45

Entrée libre

Renseignements

Service communication
04 72 71 58 25
communication@mom.fr